

El Centro de Adiestramientos Específicos en Montaña de la Guardia Civil (CAEM) es el centro docente de perfeccionamiento responsable de la enseñanza de especialización dirigida al personal que se integre en las unidades de montaña de la Guardia Civil. En él se imparten los cursos de Especialista en Montaña, Instructor en Montaña, así como aquellos que la Jefatura de Enseñanza del Cuerpo programa para diversas unidades dentro de sus fases de adiestramiento y especialización (Casa Real, GOS, GRS, Unidad de Reconocimiento de Subsuelo, etc.).

Así mismo, el CAEM colabora en la formación de médicos especialistas en medicina de urgencia en montaña y técnicos de emergencias, dentro de los cursos programados por la Universidad de Zaragoza y la Universidad Camilo José Cela de Madrid.



Dirección postal

Avenida de Francia, 57 Jaca (Huesca).

Cometidos específicos

Entre los cometidos específicos del CAEM están:

- Desarrollar los cursos de acceso a la especialidad de monta que se aprueben por la Jefatura de Enseñanza.
- Realizar las pruebas y cursos de convalidación del Diploma de la Especialidad
- Impartir los cursos de instructor en montaña a quienes estén en posesión del Título de Especialista en Montaña, para que puedan ejercer como instructores en actividades docentes realizadas por el CAEM. o cubrir las vacantes para las que se exija dicho título.
- Mantener contacto directo con otros organismos de montaña, nacionales o extranjeros para intercambiar enseñanzas, experiencias y procedimientos de actuación.

- Mantener el nivel físico y técnico de instructores y profesores, proponiendo la asistencia a cursillos de esquí, escalada en hielo y roca, socorrismo, etc...organizados por la Escuela Española de Esquí, Federaciones de Montañismo, etc., nacionales y extranjeros que puedan resultar de interés para el cuadro docente.
- Impartir conferencias y ciclos informativos sobre las materias relacionadas con la Especialidad de Montaña.
- Colaborar en la formación de especialistas en otras áreas concretas de la actividad.
- Colaborar con sus recursos humanos y materiales, cuando sea preciso, en el cumplimiento de la misión específica del Servicio de Montaña.
- Cuantas otras le puedan ser asignadas, en función de sus características.

En centro creó en el año 1981, siendo heredero del centro que existía con anterioridad en Coll de Ladrones (Huesca).